

Liebe Studentinnen der Architektur,

leider werden wir uns in diesem Semester vorerst wohl nicht persönlich in der Hochschule begegnen und besprechen können.

Was ich sehr bedauere, da ich in den letzten beiden Semestern die Erfahrung mit euch machen durfte, dass eine regelmäßige Sprechstunde und der persönliche Austausch über eure Entwürfe und eure Arbeitsweisen, euch im Bereich der Architekturdarstellung deutlich voran gebracht hat.

Ich denke, dass es nun um so wichtiger ist, dass Ihr weiterhin lernt, eure Entwürfe und Zwischenstände so darzustellen, dass auch andere Menschen erkennen können, welche Schwerpunkte ihr gesetzt habt und/oder wo das Projekt hinführen soll.

Nutzt eure Skizzen, Zeichnungen, Diagramme etc. zur Kommunikation mit den Professorinnen und Kommilitoninnen!

Die jetzige Situation soll uns daher generell als Übung dienen!

Und zwar, um zu erlernen wie Ihr mit Hilfe eures Stiftes, einer einfachen Skizze, einem Arbeitsmodell oder anderer kreativer Darstellungsformen, einen Prozess beschreibt an dem eure Parameter konzeptuell wie auch räumlich einfach abzulesen sind.

Ein Prozess an dessen Ende eine komplexe Erzählung stehen wird, **euer Entwurf!**

In diesem Sinne betrachtet eigene Skizzen/ Zeichnungen die Ihr in diesem Semester erstellt auch immer mit den Augen des „anderem“, dem „uneingeweihten“ und fragt:

! Do you know what I mean ?

Hierzu findet Ihr hier gelungene Beispiele:

<https://pin.it/7acpvhn>

&

<https://pin.it/7acpvhn>

Diese Pinnwände werde ich regelmäßig aktualisieren, wenn Ihr wollt folgt diesen um auf dem laufenden zu bleiben.

Nutzt diese als Inspiration oder Grundlagen für eine meiner liebsten Fragen:

Wie haben die das nur gemacht?

Daher möchte ich euch auch in diesem speziellen Semester weiterhin eine regelmäßige Sprechstunde anbieten.

Diese wird dem Umständen entsprechend digital vollzogen, zu erst einmal über Email.

Schickt mir eure Fragen und vor allem eure Skizzen oder Beispiele.

Ich werde Versuchen diese regelmäßig aller zwei Wochen zu beantworten, sollte der Sachverhalt zu kompliziert sein, um ihn in Worte zu fassen (nicht ganz unser Fachgebiet) würde ich auch Video-Meetings abhalten, wie und wann genau bekommen wir noch raus.

Ich bin gespannt auf eure Fragen!

Liebe Grüße

Dipl Ing MA Juri Kuther

juri.kuther@htwk-leipzig.de